BAJO RESERVA

El nuevo secretario superpoderoso de AMLO

:::: Nos hacen ver que quien pronto podría convertirse en un secretario de Estado muy poderoso es **Roberto Salcedo Aquino**, titular de la Secretaría de la Función Pública. Don Roberto, quien ha mantenido un perfil



Roberto Salcedo

muy discreto, podría ser pronto el encargado de realizar todas las compras consolidadas del gobierno federal y nombrar a todos los titulares de las Unidades de Administración y Finanzas de la Administración Pública Federal, con excepción de las secretarías de Defensa, Marina y empresas productivas del Estado, como

Pemex y CFE. Lo único que separa al secretario Salcedo de obtener ese gran poder es que el Congreso apruebe el decreto que ayer envió el Presidente al Legislativo, que solo requiere del aval de la mayoría simple en ambas cámaras, con la que cuenta Morena, y que una vez aprobado el Ejecutivo lo publique. Así que nos aseguran que muy pronto habrá un nuevo supersecretario en el gabinete.

SNTE, el gran aliado de la 4T

:::: Nos hacen ver que quien ha logrado afianzarse dentro del cuatroteísmo es **Alfonso Zepeda Salas**, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), pues en la Secretaría de Educación Pública lo consideran "un franco aliado para la educación de este país". Sin embargo, distintas alas del sector magisterial, que pugnan por que se democratice esta central sindical, no ven a don Alfonso como su aliado. Muy atrás quedaron, nos recuerdan, los tiempos en los que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, disidente del SNTE, era considerada una franca aliada e interlocutora de la autollamada Cuarta Transformación, de la que hoy reniega.

¿Se deroga horario de verano?

:::: Nos platican que los estudios sobre la importancia de mantener o no el horario de verano, que los diputados enviaron a la Comisión Federal de Electricidad y a las secretarías de Energía y Hacienda, al parecer nunca fueron tomados en cuenta. A pesar de ello, hoy se debatirá la propuesta de su derogación. Nos platican que, hasta ahora, nadie en el gobierno, el sector privado o algún legislador se ha pronunciado por la defensa de mantener el horario de verano. Nos aseguran que "si nadie-lo defiendees que a nadie le servía", por lo que no se descarta que su derogación esté cerca.

Homenaje a Porfirio Muñoz Ledo

:::: Pocos mexicanos han servido tanto al país como Porfirio Muñoz Ledo. Legislador, diplomático y excandidato a la Presidencia de la República, don Porfirio recibirá este viernes un merecido homenaje en reconocimiento a sus 70 años de lucha democrática. El licenciado Juan Francisco Ealy Ortiz, Presidente Ejecutivo y del Consejo de Administración de EL UNIVERSAL —casa editorial que por décadas ha contado con el privilegio de tener entre sus articulistas a Muñoz Ledo- en colaboración con el Senado de la República, v con la generosa colaboración de la presidenta de ese órgano legislativo, Olga Sánchez Cordero, y del Presidente de la Junta de Coordinación Política, el senador Ricardo Monreal. organizaron el homenaje que se llevará a cabo en la antigua sede del Senado en la calle de Xicoténcatl. Todo un acontecimiento.